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Der Cevi im Corona-Jahr

Bereits seit 20 Jahren ist der Cevi in Wül-
flingen aktiv. Während dieser Zeit wurden im 
Jugendverein viele Freundschaften ge-
knüpft und Lager durchgeführt. Unzählige 
Erlebnisse konnten in schöner Erinnerung 
bleiben. Doch im letzten Jahr wurde das La-
gerleben, das gemeinsame Essen und Sin-
gen am Lagerfeuer und allgemein Sport, 
Spiel und Spass im Wald und in der Natur 
um einiges erschwert. Dennoch blickt der 
Verein auf ein Jahr voll Freude, Freundschaft 
und «Cevi-Plausch» zurück und bleibt für die 
Zukunft guten Mutes.

Das Jahr 2020 begann wie jedes andere. 
Auch der Cevi startete dieses mit vielen Plä-
nen und grosser Motivation. Doch zum Un-
glück der Mitglieder war diese Phase der 
Normalität, wie wohl für alle anderen auch, 
für den Cevi Wülflingen nur von kurzer 
Dauer. So mussten bereits im Frühjahr 
wegen des Lockdowns alle Cevi-Aktivitäten 
eingestellt werden. Glücklicherweise konn-
ten diese doch bereits im Sommer dank aus-
gefeilten Schutzkonzepten wieder aufge-
nommen werden. Auch viele der durch die 
Region Winterthur-Schaffhausen angebote-
nen Kurse konnten besucht werden, die wie 
jedes Jahr auch in diesem für unvergessli-
che Erlebnisse der Teilnehmenden und Lei-
tenden gesorgt haben. Auch die Abteilung 
Wülflingen blieb aktiv, so organisierte sie 
neben den regelmässigen Cevinachmitta-
gen auch eine Abfallsammelaktion, führte 
die alljährliche Zeitungssammelaktion in An-

delfingen durch, buk und verteilte Zöpfe in 
ganz Wülflingen, und konnte ihr 20-jähriges 
Jubiläum trotz misslicher Lage gebührend 
feiern. 

Gegen Ende des Jahres entschloss sich der 
Cevi, sämtliche Aktivitäten wiederholt einzu-
stellen, wodurch Anlässe wie die sonst all-
jährliche Waldweihnacht ausfielen. Durch die 
Unberechenbarkeit der momentanen Lage 
lässt sich leider noch nicht sagen, ob und 
wie der Cevi bis auf weiteres aktiv werden 
kann, der Cevi Wülflingen bleibt jedoch op-
timistisch und hofft auf eine baldige Besse-
rung der Situation, denn auch für das neue 
Jahr ist schon wieder vieles in Planung. Be-
sonders das Sommerlager sorgt für Vor-
freude, welches auch dieses Jahr wie alle 
zwei Jahre stattfinden soll. 
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